

環境教育だより

船橋市立高根台中学校
令和5年2月8日
1号

高根台中学校は令和4年度より船橋市教育委員会より「環境教育」の研究奨励の指定を受けました。本年度の研究活動は主に各学年どんな活動ができるか探りながらの1年間でした。その中で、各学年、総合的な学習の時間や各教科の授業で様々な取り組みをしてきました。

- | | |
|-----|---|
| 1年生 | 夏休み：船橋市内散策 冬休み：船橋市周辺散策 |
| 2年生 | こども未来会議室での提案「船橋市の環境をより良くするためには」
環境団体「アースドクターふなばし」による出前授業 |
| 3年生 | 租税教室「税金と環境問題の関係性」
社会 環境家計簿を活用した授業
理科 レポート作成「船橋市の環境を良くするためには」
国語 SDGsについて |

このような取り組みの中で、2年生が行った、こども未来会議室の提案について紹介します。

- 地球温暖化対策の観点から次の2つを提案することに決めました。
- ・給食で使用している牛乳パックのストローレス化を推進する
 - ・給食で使用している牛乳パックのリサイクルを実施する。

上の2つの内容を船橋市長へ向けて、「なぜ、この取り組みが必要なのか」についてプレゼンテーションを行ってきました。その結果、この提案が市役所内で共有され、ストローレス化については今後前向きに検討され、牛乳パックのリサイクルについては、船橋市役所環境部資源循環課のサポートのもと、本校で試験的に開始することが決まりました。

1月下旬から生徒会、美化委員会、給食委員会の生徒がリサイクルを開始しています。3月からは1・2年生で取り組んでいきます。また、4月には新入生も含め進めていく予定です。

【牛乳パックリサイクルで得られる効果】

- ・1000mLの牛乳パック1枚（30g）をリサイクルすると、23.4gのCO2排出量が削減できます。日本製紙HP（2/8）より
- ・1000mLの紙パック6枚でトイレトロール1個つくることができます。
八千代牛乳HP（2/8）より

【現在の牛乳パックリサイクル状況】



これからも本校での環境教育への取り組みを「環境教育だより」を通して発信していきたいと考えています。ご家庭でもより良い地球を残していくために私たちができることはどんなことがあるのか、考えるきっかけになればとても嬉しいです。